

# かがやく南っ子!

令和2年6月3日発行 第4号  
銚田市立旭南小学校  
銚田市縦山576-16  
0291-37-0214  
発行責任者 校長 清水政信

## 6月8日から通常登校へ



今週は、週5日の分散登校になりました。登校班もクラスの仲間全員と顔を合わせられるようグループの組合せを工夫しました。また、各学年で新しい単元の学習にも取り組み始め、遅れている分を少しずつ取り戻していく予定です。みんなと一緒に学んだり遊んだりしながら生活できる毎日が何よりの幸せです。これまでの長い間、保護者やご家族の皆様には、子供たちの自宅学習にご協力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、来週の6月8日(月)からは、通常登校・通常授業(給食あり)になります。そのための準備として、「学校の新しい生活様式」も進めていかなければなりません。

マスク着用、検温、換気、手洗い・うがい、消毒などを日常化することや長時間の密集・密接した活動を避けて感染リスクを減らすことなどが求められます。

それでも、通常登校になって、日常の生活を取り戻し、明るく元気に学習や学校行事に取り組めるよう工夫していきたいと考えています。

**通常登校・通常授業・給食再開に向けて、保護者の皆様へのご協力とお知らせがありますので、配布した文書をご覧ください、ご理解とご協力をお願いいたします。**



## 5・6年生が大活躍!

6月2日(火)よく晴れたこの日、分散登校した5・6年生が、午前と午後に分かれて、プール清掃をしてくださいました。昨年、EM菌を投入したプールは、藻の発生を抑えることができ、清掃が楽になりました。

今年度は、コロナウイルスの影響で夏休みが短くなり、夏休み中のプール開放はなくなります。水泳の授業についても感染のリスクを指摘されている状況で、今後検討が必要になります。それでも、一生懸命清掃してくれた5・6年生はととてもよく協力してくれて立派でした。皆さんに感謝したいと思います。

